

Frau Prinz-Klein gibt bekannt, dass seit dem 01.11.2022 an den Dienstagen – wie beschlossen – kein Wochenmarkt mehr statt finde. Der Fischhändler könne aber weiter dort aufbauen. Die entsprechende Änderung der Marktordnung werde für den nächsten AKSVE vorbereitet.

Zudem teilt Frau Prinz-Klein mit, dass die langjährige Beschickerin Frau Gansauer ihren Stand auf dem Weihnachtsmarkt aus gesundheitlichen Gründen kurzfristig abgesagt habe. Es konnten jedoch noch weitere Beschicker gewonnen werden. So konnte Herrn Müller (Geschenkartikel) die Stand-Nr. 21 zugewiesen werden. Sein Angebot wurde im letzten Jahr sehr gut angenommen. Zudem sei in diesem Jahr erstmals das Sozialpsychiatrische Zentrum (SPZ) mit selbst gemachten Kräuterölen und Teelicht-öfen dabei. Eine weitere Hütte wurde für Herrn Salvatore (der auch auf dem Feierabendmarkt zu finden sei) organisiert. Er habe italienische Spezialitäten im Angebot und sei das erste Mal auf dem Weihnachtsmarkt vertreten.

Zum Trödelmarkt gibt Frau Prinz-Klein bekannt, dass Herr Löbach den ersten Trödelmarkt am 2. April 2023 veranstalten werde. Der zweite Trödelmarkt solle wie gewohnt am letzten Juli Wochenende stattfinden.